

みんなで「しっかり寝る」「きちんと食べる」「よく遊ぶ」「健やかに伸びる」**ルルフルしませんか！**

# たけのこ



令和6年1月9日  
富谷市立東向陽台小学校  
学校だより第12号  
児童数607名



【めざす児童像】 「夢いっぱい 笑顔輝く 東向小の子供」  
◎かっこいい子 ◎やさしい子 ◎きたえる子

HP URL : <https://tomiya-higashikouyoudaies.edumap.jp/>

HP QRコード

## 後期後半スタート～お互いに支え合って！



あけましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ご家族とともに、健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。昨年中は、本校の教育活動に温かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。今年もご協力をよろしくお願いいたします。

冬季休業中には子供たちのけがや事故の報告もなく、後期後半が穏やかに始まりました。3月の卒業式や修了式まであと50日余りとなります。子供たち一人一人が現在の学年の学習のまとめをしっかりとしたり、次の学年に進級する準備をしたりする、とても大切な期間となります。

本日の朝会では、校長先生から「能登半島地震で被災された方々と航空機事故に遭われた方々へのお見舞いを申し上げますとともに、亡くなられた方々へのご冥福を心よりお祈り申し上げます。被災地ではまだ日常生活を取り戻せず、各学校の再開も延期となっています。私たちが笑顔で再開できたのは当たり前なのですが、本当に幸せなことです。笑顔で元気に登校してくれてありがとうございます。人はよいときは一人でも頑張ることができます。その一方で、人はつらく、大きな困難に出遭ったときは一人で乗り越えることはできません。誰かと支え合い、助け合ってようやく乗り越えられるものです。たけのこ児童会のスローガンにあるように、心を一つに支え合って、助け合って、協力し合って笑顔輝く学校生活にしましょう。」とお話がありました。

令和6年も子供たち一人一人が持ち味や長所を生かして学習したり、自分の命や他の友達への思いやりを大切にして学校生活を送ったりすることができるよう、教職員一同心から応援してまいります。

### ◇学校からの連絡～ご協力をお願いします！◇

- 各学年で来年度の学級編制を考えていきますので、転出の予定があるご家庭は分かった段階ですぐに担任まで連絡をお願いします。
- 「暖冬」と言われていますが、路面凍結も予想されるので、転倒に気を付けてほしいです。また、冬期間は積雪に伴って除雪作業が入る可能性があります。除雪作業後、歩道や家の前に積まれている雪で遊ばないように学校でも指導しています。ご家庭でも、安全な登下校についてぜひお声掛け下さい。
- 保護者や地域の方から、よその家の敷地内に入ったり、公園でルールを守らないで遊んでいたりする子供たちの話題が出ています。学校で指導していきますので、ご家庭でもお声掛けいただければ幸いです。

### ◇学習活動の様子から～子供たち頑張っています！◇



消防署見学（3年）  
富谷消防署員の方から火災の連絡を受けて出動するまでの話を聞いたり、消防車や救急車の内部を見せていただいたりしました。命を守る仕事の大切さを実感しました。



エネルギー教室（6年）  
6年PTA行事で、阿部清人先生を講師に招き、東北電業会主催の「エネルギー教室」を開催しました。楽しい実験に親子で取り組み、エネルギーの大切さを学びました。



指導主事学校訪問（5年）  
2・3・5年生の国語・算数・外国語の学習の様子を指導主事の先生方に見ていただきました。それぞれの学年で子供たちの学び合う姿をお褒めいただきました。



リレー大会（全校）  
体育委員会が「リレー大会」を休み時間に実施しました。体育委員会はこれまで、鬼ごっこ、ドッジボール、縄跳びを企画し、全校のみんなを楽しませてくれています。

